

## Jugendtag „Spass mit dem Hund“

Am 12.03.2016 fand von 09:00 Uhr bis 14:00 Uhr der Jugendtag „Spass mit dem Hund“ statt. Von 22 Jugendlichen hat der VDH Zuffenhausen 7 Jugendliche gestellt.

Nach einer Begrüßung durch die KG-10 Jugendleiterin Sandra Kaiser wurden die Jugendlichen in 3 Gruppen aufgeteilt. An 3 Unterschiedlichen Stationen konnten diese sich von Unterordnung, über Obidience bis THS ausprobieren.

Nach 3 Durchläufen an allen Stationen gab es dann zur Stärkung Mittagessen, welches von den Jugendlichen und ihren Begleitern gerne entgegengenommen wurde.

Auch die Hunde konnten sich in der Zeit ausruhen und wurde noch einmal Gassi geführt.



Nach dem Mittag gab es einen Hindernislauf. Dieser fand jedoch ohne Hunde, dafür mit Eiern auf Löffeln statt. Alle Teilnehmer wie auch die Begleiter hatten viel Spass dabei.

Zum Abschluss wurde den Jugendlichen noch als kleines Geschenk ein Spielzeug für den Hund, etwas süßes und passend zur Jahreszeit ein Osterei überreicht.

Stefan Hecht bedankte sich bei allen Jugendlichen, deren Begleitern und den vielen Helfern noch zum Abschluss. Außerdem hat er noch das Pfingstjugendzeltlager angesprochen und den Teamtest, sowie die swhv-Jugend-Combi-Meisterschaft.



Die Jugendlichen vom VDH Zuffenhausen waren sehr zufrieden mit dem Verlauf des Tages und den vielen neuen Eindrücken, welche sie an den verschiedenen Stationen sammeln konnten. Außerdem haben Sie Kontakte zu den anderen Jugendlichen aus den anderen Vereinen knüpfen können.

Daniela Krug Jugendleiterin VDH Zuffenhausen